



## La Junta destina 145.000€ a cofinanciar los contratos de las ayudas Beatriz Galindo

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado una subvención de 145.000 euros para ayudar a las universidades públicas de la Comunidad a la cofinanciación de la contratación del personal investigador al amparo de las ayudas Beatriz Galindo, iniciativa busca favorecer la captación de capital humano investigador que haya realizado su carrera profesional en el extranjero. Gracias a estas ayudas, la Universidad de Salamanca cuenta con siete investigadores; las universidades de Valladolid y de Burgos, con cinco respectivamente, y con cuatro la de León. Estos 145.000 euros suponen un 60% de la parte que le corresponde pagar a las universidades de la Región.